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様式第３ 

会  議  録 

 

会   議   名 令和６年度福祉会館運営委員会 

議題及び議題ごとの 

公開又は非公開の別 

議 題 

１ 委員長及び副委員長の選出について（公開） 

２ 令和５年度各福祉会館事業及び予算執行状況について 

（報告）（公開） 

３ 令和６年度各福祉会館事業計画及び予算について(公開) 

報 告 

１ 令和５年度集会所利用状況及び予算執行状況について 

（公開） 

２ 令和６年度野田市集会所歳入歳出予算について（公開） 

日       時 令和６年６月６日（木）午後２時から午後３時１４分まで 

場       所 野田市役所２階中会議室１及び２ 

出 席 者 氏 名 

委 員 赤尾 和雅  荒木 理子  木村  亨 

近藤 昇次  近藤 博雄  須賀田 恵美子 

    縄田 浩子  山田 喜美子   

事務局 

 小林 智彦（福祉部長） 

 安藤 剛行（生涯学習部参事兼生涯学習課長） 

 武田 真弓（人権・男女共同参画推進課長） 

 東風谷 一（人権・男女共同参画推進課長補佐） 

 髙塚 和枝 (人権・男女共同参画推進課長補佐兼啓発係長) 

 西村 和芳（人権・男女共同参画推進課谷吉会館長） 

 山﨑  覚（人権・男女共同参画推進課七光台会館長） 

 松沢  修（人権・男女共同参画推進課島会館長） 

 町田 長之（人権・男女共同参画推進課関宿会館長） 

 鈴木 一敏（人権・男女共同参画推進課主任主事） 
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欠 席 委 員 氏 名 福田 昭治 

傍 聴 者 １名 

議       事 
令和６年度福祉会館運営委員会の会議結果(概要)は、次の

とおりである。 

人権・男女共同参画

推進課長補佐 

令和６年６月６日午後２時、開会を宣言。 

これまでの人権施策推進協議会の福祉会館等部会として開

催されていた会議は、福祉会館の運営に関する審議を行う会

議として野田市立福祉会館設置及び管理に関する条例に位置

付け、６年３月議会で条例を改正したこと、条例上の位置付

けは整理されたが、審議内容については大きな変更はないこ

とを説明する。 

委員会の会議は、会長が招集することになっているが、委

嘱後の初めての会議で、会長が決まっていないことから市長

が招集したことを報告する。 

出席委員及び欠席委員を報告し、会議の成立について報告

する。 

本日の配布資料、送付済み会議資料の差し替えについて確

認をする。 

会議の公開等について説明を求める。 

人権・男女共同参画

推進課長 

会議の公開及び傍聴並びに会議録及び会議資料の公開につ

いて説明し、会議録作成のため録音機を使用することについ

て了承を得る。 

会議録における発言委員の氏名の公表並びに会議資料、会

議録及び委員名簿のホームページ公開について説明し、会議

録については、審議内容を発言者の氏名を記載し公表するこ

と、委員名簿については、氏名及び任期の掲載とし野田市立

福祉会館設置及び管理に関する条例第12条におけるそれぞれ

の選出区分については公表しないことついて了承を得る。 

傍聴者について報告する。 
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人権・男女共同参画

推進課長補佐 

福祉部長の挨拶を求める。 

福祉部長 ＜挨拶＞ 

人権・男女共同参画

推進課長補佐 

委員委嘱後初めての会議のため委員の紹介をする。 

事務局の紹介をする。 

 

議題１「委員長及び副委員長の選出について」 

議長について、野田市立福祉会館設置及び管理に関する条

例第10条第１項の規定により委員長が議長を務めることにな

っているが、委員委嘱後初めての会議であり、委員長、副委

員長が不在となっているため、議題１の「委員長及び副委員

長の選出」について、小林福祉部長が仮議長を務めることに

異議はないか。 

 

＜異議なし＞ 

 

小林福祉部長へ仮議長をお願いする。 

仮議長（福祉部長） 事務局からの報告のとおり、委員長が決まるまで、私が議

長を務める。 

それでは、「委員長の選出について」議題とする。 

委員長については、野田市立福祉会館設置及び管理に関す

る条例第13条第１項の規定により委員の互選によるとなって

おり、選出方法についてお諮りするが、いかがか。 

近藤博雄委員 指名推選ではいかがか。 

仮議長（福祉部長） 指名推選との意見があったが、異議はないか。 

 

＜異議なし＞ 

 

異議がないようなので指名推選により選出することとす

る。推薦はないか。 
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荒木委員 木村委員はいかがか。 

仮議長（福祉部長） ただ今、木村委員の推選があったが、異議はないか。 

 

＜異議なし＞ 

 

異議がないようなので、委員長は木村委員で決定する。 

野田市立福祉会館設置及び管理に関する条例第10条第１項

の規定、「委員長が会議の議長となる」により議長を交代す

る。 

木村委員へ議長席への移動をお願いする。 

議長（委員長） ＜挨拶＞ 

 

副委員長の選出について、委員長同様、委員の互選による

となっており、選出方法についてお諮りするが、いかがか。 

近藤博雄委員 指名推選ではいかがか。 

議長（委員長） 指名推選との意見があったが、異議はないか。 

 

＜異議なし＞ 

 

異議がないようなので指名推選により選出することとす

る。推薦はないか。 

荒木委員 近藤昇次委員はいかがか。 

議長（委員長） ただ今、近藤昇次委員の推選があったが、異議はないか。 

 

＜異議なし＞ 

 

異議がないようなので、副委員長は近藤委員で決定する。 

近藤委員へ副委員長席への移動をお願いする。 

副委員長 ＜挨拶＞ 
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議長（委員長） 議題２「令和５年度各福祉会館事業及び予算執行状況につ

いて（報告）」 

議題２について、事務局へ説明を求める。 

各福祉会館長 ＜資料に基づき、令和５年度各福祉会館事業及び予算執行

状況を説明＞ 

※事業は各会館長、予算執行状況は谷吉会館長が説明。 

議長（委員長） 事務局からの説明について、意見及び質問を求める。 

 

＜意見及び質問なし＞ 

 

意見及び質問なしにより、報告了承とする。 

 

議題３「令和６年度各福祉会館事業計画及び予算について」 

議題３について、事務局へ説明を求める。 

各福祉会館長 ＜資料に基づき、令和６年度各福祉会館事業計画及び予算

を説明＞ 

※事業計画は各会館長、予算は谷吉会館長が説明。 

議長（委員長） 事務局からの説明について、意見及び質問を求める。 

 

委員として質問する。令和６年度の予算が電気料など大幅

に減額になっているが、一般家庭では諸物価の値上がりで、

特に電気料とか、これから燃料費もどうなるか分からない状

況の中で、増額を見込む方が普通と考える。国の方の補助金

も６月からなくなるという話もあるが、いかがか。 

 

事務局へ説明を求める。 

人権・男女共同参画

推進課長 

電気料などの光熱水費については、基本的には前年度実績

をもとに積算している。物価高騰などの状況を見込んでの予

算計上としているものの、それ以上に物価があがる場合には

必要に応じて補正予算や予備費などでの対応となる。財政部
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門に相談しながら、適切に管理運営を進めていく。 

議長（委員長） ほかに、意見及び質問を求める。 

 

＜意見及び質問なし＞ 

 

意見及び質問なしにより、議題３について了承とすること

で異議はないか。 

 

＜異議なし＞ 

 

異議がないようなので、議題３「令和６年度各福祉会館事

業計画及び予算について」了承する。 

 

次に、報告１「令和５年度集会所利用状況及び予算執行状

況について」、報告２「令和６年度野田市集会所歳入歳出予

算について」一括して、事務局へ説明を求める。 

生涯学習課長 ＜資料に基づき、令和５年度集会所利用状況及び予算執行

状況、令和６年度野田市集会所歳入歳出予算を説明＞ 

議長（委員長） 事務局からの説明について、意見及び質問を求める。 

赤尾委員 ５年度の西町集会所は、かなり利用件数が減っている。確

かに減っていることは事実である。その理由としては、学習

会を開いているが、やはり西町集会所の建物がとても古いこ

とで近所の子たちがなかなか集まってくれないという状況が

ある。また、理事会で使いたいなど、いろいろな要望がある

が、西町集会所の唯一悪いところは、玄関を上がるのに段差

があり一苦労なことである。 

このことは４年越しで対応してほしいことを生涯学習課長

にお願いしているが、うれしい返事がもらえればいいと思っ

ている。西町自治会で集会があると言うと、申し訳ないが、

コミュニティセンターの方でやってほしいと言われる。あそ
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こは、バリアフリーになって上がれるようになっているが、

西町集会所はなっていない。年寄りは上がるには簡単だが降

りるのが大変で、横向きにカニ足で降りるしかない。 

そういうことで、なぜ利用者が少ないのかと言われるかも

しれないが、どうしても西町集会所は、他の集会所と比べる

と、単一自治会だけしか使っていないということを御理解し

てほしい。 

学習会の先生たちが、わざわざ西町の子供たちを連れて関

宿会館でやっている。関宿会館の方がずっときれいだし、空

調が整っているし、こんな気楽なところはないと言う。あ

と、研究会の人たちも、もう若い人たちはいない。 

ある程度若い人を集めようとすると、20代後半から30代の

人たちは、みんなお子さんがいて、関宿会館は、子供がいて

も十分に遊べるところがたくさんある。西町集会所にはな

い。２階しかなく２階に子供をあげたら落ちて大変なことが

起こる。そういう事情があるから、利用者が少ないというこ

と。関宿会館の利用人数を調べてもらえば分かると思うが、

一番多くなっている。 

各集会所と比べると、その分、西町集会所の利用者が少な

くなっている理由を、皆さんに理解してもらいたいと思い、

声を高々と意見を述べた。 

議長（委員長） 事務局に説明を求める。 

生涯学習課長 市内の全ての公共施設において老朽化が進んでいる状況で

ある。市長部局及び教育委員会において老朽化に対する対応

として、長寿命化計画を作成しており、予算にも限りがある

ため順次対応を進めている。 

西町集会所については、赤尾委員から以前より入り口のと

ころのバリアフリー化という要望を頂いており、今年度の福

祉のまちづくり事業としてエントリーすることを考えてい

る。工事が採用されれば、対応できると考えている。 
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その他にも、要望を頂いている集会所２階のじゅうたん等

についても、他施設とのバランスを考えながら、進めたいと

考えている。これまでの要望の中で１階の畳替えや空調設備

の入替え、男女別トイレ改修工事などを行ってきた。順次対

応したいとは考えている。御理解、御協力をお願いしたい。 

議長（委員長） ほかに、意見及び質問を求める。 

 

＜意見及び質問なし＞ 

 

意見及び質問なしにより、報告了承とする。 

本日の議題は全て終了したが、ほかに何かあるか。 

人権・男女共同参画

推進課長 

この運営委員会は、原則年１回の開催であり現時点では今

後の開催予定はないことを案内する。 

また、今後の開催場所については、福祉会館の運営に係る

委員会ということもあり、市内４箇所の福祉会館での開催を

検討していくことを提案する。 

議長（委員長） 以上で令和６年度福祉会館運営委員会を閉会する。御協力

に感謝する。 

以上  

 


